

"LAS IDEAS NO SE NEGOCIAN"

El movimiento libertario llama al acuerdo sobre puntos ideológicos

Al llegar a la región, el presidente de la Cámara de Diputados, Martín Menem dejó en claro ayer su postura sobre las posibles disputas internas dentro de La Libertad Avanza (LLA). Aseguró que no hay espacio para las "grietas" y remarcó que el presidente Javier Milei es el de director técnico del armado electoral. Mañana será el turno de Formosa.

Antes de su llegada a Corrientes, Menem realizó ayer una visita a Resistencia, Chaco, donde acompañado de Carlos García y Alfredo "Capi" Rodríguez, destacó los avances en la reactivación económica del país, señalando que "todos los indicadores que estaban en rojo están en verde" y que, según manifestó, "lo mejor está por venir".

En conferencia de prensa, Menem subrayó el progreso en la lucha contra la pobreza, afirmando que "cada día somos un poquito menos pobres". A su juicio, la estabilidad económica que el gobierno de Javier Milei está logrando en el país es clave para garantizar un futuro más próspero para los argentinos.

ALIANZA IDEOLÓGICA SÓLIDA

Menem también hizo énfasis en que La Libertad Avanza busca construir un camino propio, asegurando que el partido tiene una clara identidad ideológica que no está dispuesta a negociar.



DEJAR UN LEGADO DE LIBERTAD. Menem cerró su intervención destacando que La Libertad Avanza está comprometida con un proyecto de país más justo y próspero para todos los argentinos.

En relación a las disputas internas por la titularidad del partido en el Chaco, Menem minimizó las tensiones entre los referentes Carlos García y Alfredo "Capi" Rodríguez, quienes se enfrentan en los tribunales por la representación del partido en esa provincia.

A pesar de la disputa legal, Menem destacó que lo fundamental es la lealtad al proyecto y subrayó que en las elecciones de 2025, La Libertad Avanza presentará "listas consensuadas y de unidad como corresponde".

Sobre las acusaciones de posibles fracturas dentro

del partido, Menem insistió en que La Libertad Avanza sigue fiel a su compromiso de promover los principios liberales en todo el país. "Somos leales y fieles a este proyecto", afirmó García, mientras Menem revisaba su teléfono, reafirmando que el partido no permitirá concesiones ideológicas en nombre de intereses personales o tácticos.

"Estamos tocando privilegios"

Las autoridades nacionales de La Libertad Avanza, Karina Milei y Martín Menem, además encabezaron un acto para la militancia en el Chaco, donde los asistentes tuvieron la oportunidad de hacer preguntas a los referentes nacionales y provinciales del partido.

Acompañados por Alfredo "Capi" Rodríguez, presidente de LLA en la provincia, y el diputado nacional Carlos García, Milei y Menem reafirmaron su compromiso de expandir la presencia de La Libertad Avanza en cada región de Argentina y fortalecer su mensaje de libertad y transformación.

Karina Milei abrió su discurso con un agradecimiento a los chaqueños: "Muchas gracias a todos. Les agradezco tanto cariño, veo tanta esperanza acá". Luego explicó el propósito de la gira: "Ustedes saben que con Martín recorreremos cada rincón del país para llevar las ideas de la libertad a todos los argentinos. Y ahora conformamos el partido en todas las provincias para que podamos elegir libremente a nuestros representantes".

Milei también destacó la importancia de escuchar a los ciudadanos: "Nosotros vinimos para conocerlos a ustedes, para escucharlos. Si bien hoy nos tocó estar a la cabeza de este proyecto, estamos en el Chaco para conocer sus inquietudes, sus dudas, sus ideas".

Respecto al impacto en la casta por los cambios que impulsa el Gobierno desde el 10 de diciembre, Milei señaló: "Es claro que estamos tocando muchos privilegios, y a ellos no les gusta que las cosas cambien. Debemos continuar dando la batalla para lograr una verdadera transformación en este país y garantizar elecciones sanas y honestas".

Planes de Gobierno contra la inflación y la pobreza

Otro de los puntos clave de la conferencia fue la evaluación del impacto de las políticas económicas del gobierno de Javier Milei.

Menem fue contundente en su diagnóstico: "Los efectos de la emisión monetaria operan con un retraso de entre 18 y 24 meses, así que toda la inflación que estamos experimentando es producto de las decisiones tomadas por Cristina Kirchner, Alberto Fernández y Sergio Massa". Según Menem, el gobierno actual ha heredado una situación económica compleja, pero su equipo

está decidido a erradicar la inflación y restaurar la estabilidad macroeconómica.

"Nosotros vamos a terminar con la inflación", afirmó Menem, subrayando que las políticas implementadas por La Libertad Avanza están enfocadas en reducir los impuestos y el gasto público, como forma de aliviar el peso sobre la ciudadanía. En relación a los programas sociales, Menem destacó que se ha logrado optimizar los recursos, asegurando que los beneficiarios reciben el doble de lo que recibían antes, gracias a la eliminación de intermediarios.

Boleta única: un paso hacia la transparencia

Otro tema importante fue la propuesta de la boleta única, un tema que ha sido recurrente en los discursos de La Libertad Avanza.

El diputado nacional expresó que La Libertad Avanza seguirá insistiendo en la implementación de la boleta única, una medida que considera fundamental para mejorar la transparencia electoral. "Vamos a pedir a todos los gobernadores que apoyen este proceso, ya que hace más transparente el con-

teo de votos, lo hace más económico y, a la larga, purifica el sistema democrático", señaló Menem.

Aunque reconoció que el sistema electoral actual no es perfecto, subrayó que la boleta única es la herramienta necesaria para garantizar la integridad y la transparencia del proceso electoral, y aseguró que, en el Chaco, como en otras provincias, será implementada en el futuro.